

Jeep kooperiert mit Fischer Sports

Sicherheit bei winterlichen Straßenverhältnissen - unter diesem Motto läuft die Kooperation zwischen Jeep und Fischer Sports, mit der beide Unternehmen im Wintersport punkten wollen. Im Rahmen der neuen Kooperation werden Mitarbeiter des Alpine Department von Fischer, die besonders oft unterwegs sind, mit Jeep Wrangler und Jeep Grand Cherokee ausgerüstet..

Die Jeep Modelle werden vor allem bei diversen Veranstaltungen wie Händlerevents und Ski-Tests sowie im alpinen Ski-Rennsport eingesetzt. Diese Einsatzgebiete sind oftmals verbunden mit schwierigen Anfahrtswegen in die Skigebiete. Rechtzeitig zum Auftakt des alpinen Ski-Weltcups in Sölden gab es jetzt bereits den ersten gemeinsamen Auftritt.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Franz Föttinger, CEO Fischer Sports GmbH, Ulrich Hörnke, Managing Director Fiat Group Automobiles Austria GmbH und Fischer-Rennlaufdirektor Siegi Voglreiter (v.l.).